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Commissariats
Question orale n° 1373

Texte de la question

M. Gerard Jeffray attire l'attention de M. le ministre de l'interieur sur les effectifs, d'organisation et de mise a
disposition des forces de police nationale, le secteur du Val-Maubuee demeure un secteur tres difficile dont la
situation est largement comparable a celle de la petite couronne et notamment a Noisy-le-Grand, secteur 1 de la
ville nouvelle en Seine-Saint-Denis. De plus, les flux de population quotidiens ne semblent pas etre pris en
compte comme cela est le cas pour le commissariat de Chessy qui couvre le secteur d'Eurodisney. Dans le Val-
Maubuee ce sont pres de 30 000 personnes qui viennent y travailler ; de meme pres de 10 000 etudiants
frequentent chaque jour l'universite de la cite Descartes. Aussi lui demande-t-il, si, d'une part, le secteur du Val-
Maubuee peut obtenir les memes ratios que la proche banlieue parisienne, en terme de policiers/habitants, ainsi
que la prise en compte du flux de population au quotidien et, d'autre part, s'il ne serait pas opportun, a l'occasion
de la construction et de l'installation effective de la sous-prefecture de Torcy, de prevoir conjointement et donc a
un moindre cout, la construction d'un nouveau commissariat de circonscription.
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